



Absauganlage ist in Betrieb

Am Samstagnachmittag konnte sich Bürgermeister Christian Riesterer (rechts) im Feuerwehrhaus in Gottenheim vom Nutzen und vom einwandfreien Funktionieren der neuen Abgas-Absauganlage für die Fahrzeuge der Freiwilligen Feuerwehr überzeugen. Eine solche Absauganlage sei heute Pflicht, informierte Kommandant Clemens Maurer (2. von rechts), der mit einigen Kameraden die Anlage testete. Der Gemeinderat hatte den Einbau der Abgas-Absauganlage beschlossen. Den Einbau hat die Firma Hubert Maurer aus Gottenheim übernommen. ma/Foto: ma